

PARROQUIA DE LA SANTÍSIMA

Santo Domingo de la Calzada

16 de Noviembre de 2025, nº 2714

tlf.941 340 033 santodomingo@iglesiaenlarioja.org



LECTURA DEL EVANGELIO XXXIII DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN LUCAS 21, 5-19



En aquel tiempo, algunos ponderaban la belleza del templo, por la calidad de la piedra y los exvotos. Jesús les dijo: «Esto que contempláis, llegará un día en que no quedará piedra sobre piedra: todo será destruido». Ellos le preguntaron: «Maestro, ¿cuándo va a ser eso?, ¿y cuál será la señal de que todo eso está para suceder?» Él contestó: «Cuidado con que nadie os engañe. Porque muchos vendrán usurpando mi nombre, diciendo: "Yo soy", o bien: "El momento está cerca"; no vayáis tras ellos. Cuando oigáis noticias de guerras y de revoluciones, no tengáis pánico. Porque eso tiene que ocurrir primero, pero el final no vendrá en seguida». Luego les dijo: «Se alzará pueblo

contra pueblo y reino contra reino, habrá grandes terremotos, y en diversos países epidemias y hambre. Habrá también espantos y grandes signos en el cielo. Pero antes de todo eso os echarán mano, os perseguirán, entregándoos a las sinagogas y a la cárcel, y os harán comparecer ante reyes y gobernadores, por causa mía. Así tendréis ocasión de dar testimonio. Haced propósito de no preparar vuestra defensa, porque yo os daré palabras y sabiduría a las que no podrá hacer frente ni contradecir ningún adversario vuestro. Y hasta vuestros padres, y parientes, y hermanos, y amigos os traicionarán, y matarán a algunos de vosotros, y todos os odiarán por causa mía. Pero ni un cabello de vuestra cabeza perecerá; con vuestra perseverancia salvaréis vuestras almas»

COMENTARIO AL EVANGELIO DE ESTE DOMINGO.

Esto se acaba. El año litúrgico quiero decir. Queda solo este domingo y el que viene que será el último. No sé si será por eso pero el tono de las lecturas de este domingo resulta super apocalíptico. Parece difícil nadar en ese género, al apocalíptico me refiero, lleno de señales, de metáforas, de lecturas más o menos calamitosas y esperanzadoras al cincuenta por cien cada matiz, según desde donde se mire.

Pero hoy creo que el comentario fértil lo vamos a dirigir hacia esa idea circular de terminar y empezar. Es como la analogía de un despertar. De lo que deja de ser para ser otra cosa, de lo que se transforma, de lo que se reinicia, se re-crea.



PRESENCIA DE LA PARROQUIA EN REDES SOCIALES





INSTAGRAM: @catedralsantodomingolacalzada FACEBOOK: @catedralsantodomingolacalzada X: @CatedralSanto



JORNADA MUNDIAL DE LOS POBRES

Hoy la Iglesia celebra con esperanza y compromiso la Jornada Mundial de los Pobres. que este año lleva por lema: «Tú, Señor, eres mi esperanza» (Sal 71, 5). Esta jornada, instituida por el Papa como una llamada a toda la comunidad cristiana, nos invita a mirar la pobreza con los ojos del Evangelio y a redescubrir el valor de la compasión y la solida-

En un mundo que a menudo corre el riesgo de volverse indiferente ante el sufrimiento, esta jornada nos recuerda que la verdadera riqueza del creyente no está en lo que posee, sino en el amor que comparte. Los pobres, los que viven en soledad, los que atraviesan dificultades materiales o espirituales, son presencia viva de Cristo entre nosotros.

El Papa León XIV nos recuerda que "la pobreza más grave es no conocer a Dios", y añade que "los pobres no son un problema para la Iglesia, sino hermanos y hermanas

que nos conducen al corazón del Evangelio". Ellos nos enseñan la confianza sencilla de quien se pone en

manos del Padre y nos interpelan a vivir la fe con coherencia y generosidad.

Como comunidad parroquial, estamos llamados hoy a abrir los ojos y el corazón. Que esta jornada nos impulse a ser Iglesia cercana, que acompaña, escucha y sostiene; Iglesia que comparte el pan y la esperanza. Cada gesto de amor —una palabra de consuelo, una ayuda concreta, una oración sincera— se convierte en signo del Reino que Dios quiere construir entre nosotros.

Pidamos al Señor que nos conceda un corazón pobre y misericordioso, capaz de reconocer su rostro en los que sufren. Que Él sea siempre nuestra esperanza y nuestra fuerza para seguir construyendo un mundo más justo y fraterno.

ASOCIACION DE LA MEDALLA MILAGROSA



El jueves 20 de noviembre a las 17:00 h., los miembros de la Asociación de la Medalla Milagrosa de Santo domingo junto con el corro del Hospital del Santo y los usuarios de dicho centro tendremos una Misa en recuerdo de los fallecidos a lo largo del último año. Así como un momento de adoración ante el Santísimo Sacramento, como tenemos por costumbre una vez al mes. Pueden participar todos aquellos que lo

deseen de la Parroquia.

GRUPO DE BIBLIA

eres mi esperanza

El próximo martes, día 18 de noviembre a las 17:00 h., en las salas de catequesis, todos aquellos que deseen acercarse a la palabra de Dios en su libro del Apocalipsis, estáis invitados a uniros al grupo de Biblia que allí nos reunimos.

REUNION DE PADRES CATEQUESIS 1° DE CONFIRMACION

El próximo VIERNES día 21 de noviembre a las 20:00 h. en la Ermita de la Virgen de la Plaza, nos juntaremos los padres de los chicos que inician la Confirmación.

FINAL AÑO LITÚRGICO

El próximo domingo celebraremos la solemnidad de Jesucristo, Rey del Universo, con la que concluye el Año Litúrgico. Es una fiesta que nos invita a mirar a Cristo como Rey de la historia y del corazón humano, aquel que no reina con poder ni riqueza, sino con amor, humildad y servicio.

Esta solemnidad fue instituida por el papa Pío XI en 1925 para recordar que el Reino de Cristo no se impone con la fuerza, sino que se acoge con libertad en la fe y en el amor. Su trono es la cruz, y su corona, la de espinas; desde allí nos enseña que reinar es servir y que el verdadero poder está en la entrega.

Con esta celebración, damos gracias por todo lo vivido durante el año litúrgico y nos preparamos para iniciar un nuevo tiempo con el **Adviento**, que comenzará el siguiente domingo.

Que esta fiesta nos anime a reconocer a Cristo como Rey de nuestras vidas, centro de nuestras familias y Señor de la paz que anhelamos construir cada día.

ENTREGA DE "LA PALABRA DE DIOS" A LOS NIÑOS DE SEGUNDO DE COMUNIÓN



El próximo domingo 23 de noviembre, durante la Eucaristía de las 13:00 horas en San CATEQUES Francisco, los niños de segundo curso de Primera Comunión vivirán un momento muy especial en su camino de fe: recibirán "La Palabra de Dios", un signo importante dentro de su itinerario catequético.

> Este gesto les invita a descubrir la importancia de la Sagrada Escritura en la vida cristiana y a acercarse con cariño a Jesús, que nos habla a través de su Palabra.

> Os animamos a participar en esta celebración junto a ellos y sus familias, acompañándolos con nuestra oración y presencia en esta etapa tan significativa de su preparación.